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Résumé :

Le travail présenté dans ce mémoire se situe dans le domaine du traitement
d’images et plus particulierement la segmentation d’images.Jusqu’a ce jour, il n’existe pas
de méthode universelle de segmentation d’image. Toute technique n’est efficace que pour un
type d’image donné, pour un type d’application donné, et dans un contexte informatique
donné. En raison de ces contraintes, les diverses stratégies de traitement d’image qui ont été
proposées ont affirmé leurs insuffisances et leurs limitations. Il est donc tout a fait normal
d’explorer de nouveaux horizons et de trouver de nouvelles méthodes plus souples et plus
efficaces. Parmi ces derniéres, les techniques de seuillage présentent de nombreuses
variantes. Le seuillage peut étre manuelle, adaptatif ou bien automatique (basé sur la

méthode d’Otsu)qui ont été utilisées pour résoudre le probléme de segmentation.

L’objectif de ce mémoire consiste donc a améliorer la segmentation d’image par

seuillage basée sur la méthode d’Otsu.

Mots clés : Image, traitement et segmentation d’image, la méthode d’Otsu.
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Summary:

The work presented in this thesis lies in the field of image processing and more
specifically the segmentation of images. Until this date, there is no universal method of image
segmentation. Any technique is only effective for a given type of image, for a given type of

application, and in a given technological environment.

Because of those constraints, various image processing strategies were proposed
affirmed their shortcomings and limitations. It is therefore to explore new horizons and find

new gnd more flexible and more effective methods.

Among these, thresholding techniques have many variants, it can be manual,
automatic or adaptive well (based on the Otsu method) that were used to solve the

segmentation problem.

The objective of this thesis is therefore to improve image segmentation based on

Otsu method.

Keywords: picture, picture processing, image segmentation, and the Otsu method.
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